

LE COMITE D'ÉCHANGES FRANCO-JAPONAIS OFFICIALISE UN PARTENARIAT AVEC COFREX POUR L'EXPOSITION UNIVERSELLE OSAKA 2025

Paris / Tokyo, le 9 novembre 2023



De gauche à droite : Jacques Maire et Dominique Restino

Officialisée à Tokyo en présence des différentes parties prenantes et centrée sur les enjeux de rayonnement du Pavillon France lors de l'Exposition universelle Osaka 2025 (Kansai), la convention de coopération entre COFREX et le Comité d'Echange Franco-Japonais vient confirmer et amplifier la mobilisation de l'écosystème économique avec pour objectif commun la création d'opportunités de collaboration avec le Pavillon France afin de valoriser les savoirs faire et atouts du tissu entrepreneurial franco-japonais.

Depuis sa création par la Chambre de Commerce et d'Industrie Paris Île-de-France en 1997, le Comité d'Échanges Franco-Japonais est l'un des plus importants et actifs réseaux professionnels biculturels. Ses atouts reposent principalement sur la diversité et le dynamisme de ses membres, plus de 160 entreprises présentes en France et au Japon tous secteurs d'activités confondus. Grâce à cette expertise, la CEFJ et le Pavillon France vont créer les opportunités favorables à une amplification des contributions du tissu économique aux six mois d'activation et d'expériences visiteur du Pavillon France, en résonance avec l'audience de l'évènement accueillant des visiteurs du monde entier.

Pour **Jacques Maire, Commissaire général du Pavillon France Osaka 2025 (Japon) et Président de COFREX SA** : « La relation d'affaires franco-japonaise est solide et ancienne. Le Comité d'Echange Franco-Japonais en est le cœur battant. Le Pavillon France s'en fera l'écho par ce notre partenariat, grâce à la qualité et à l'engagement de ses membres. »

Pour **Dominique Restino, Président du CEFJ et de la CCI Paris Ile-de-France** : « L'Expo 2025 Osaka est une excellente occasion de mettre en avant les atouts de la France, première destination des investissements étrangers en Europe depuis plusieurs



années. Le pavillon français présentera une nouvelle fois cette combinaison de savoirs-faires qui fait toute l'attractivité de la France : art de vivre, culture, haut niveau d'infrastructures, entreprises de pointe en matière de nouvelles technologies et de transition écologique. Je me réjouis de la collaboration entre le Comité d'Échanges Franco-Japonais et la Cofrex pour assurer le succès du pavillon français lors de l'Expo 2025 Osaka ».

A propos du Comité d'Échange Franco-Japonais (CEFJ)

Animateur de la communauté franco-japonaise depuis 1997, le Comité d'Échange Franco-Japonais (CEFJ) est l'un des plus importants réseaux professionnels biculturels de la CCI Paris Île-de-France. Ses atouts reposent sur un réseau dynamique de plus de 150 entreprises présentes en France et au Japon issues de tous les secteurs d'activité. À travers une programmation événementielle riche (conférences, réunions, networking, forums, masterclasses, dîners de gala, etc...) toujours au cœur de l'actualité économique, le CEFJ est un facilitateur unique au sein de notre communauté d'affaires regroupant des personnalités du monde économique, des entreprises, des startups, des institutions publiques, des collectivités locales... Il est au croisement de toute sorte d'initiatives grâce à ses liens étroits avec ses partenaires tels que la CCI France Japon, la CCI japonaise en France, les ambassades de France et du Japon, le JETRO et les ministères des deux pays.

Plus d'informations : www.cefj.org

À propos de COFREX :

Fondée en janvier 2018, COFREX SAS, société à capitaux publics est la première structure permanente dédiée à la préparation, l'organisation et la mise en œuvre de la participation de la France aux Expositions universelles et internationales. Son approche durable s'appuie sur l'expérience des Expositions précédentes pour une organisation optimale, au meilleur coût et au moindre impact. Elle repose sur un partenariat entre acteurs publics et privés, autour de l'image et de l'attractivité de la France.

Plus d'informations : www.cofrex.fr

À propos du Pavillon France Osaka 2025 :

L'Exposition universelle d'Osaka 2025 (Japon) se tiendra du 13 avril au 13 octobre 2025 autour du thème « Concevoir la société du futur, imaginer notre vie de demain », décliné autour de trois sous-thèmes : « Sauver des vies », « Inspirer des vies », « Connecter des vies ». Elle se déroulera sur le site de Yumeshima Island, une île artificielle localisée dans la baie d'Osaka dans un site de 155 hectares, dont l'architecture générale a été confiée à l'architecte Sosuke Fujimoto. L'ensemble des Pavillons seront connectés par un « anneau toit » de 615 m de diamètre et de 2 km de circonférence et répartis dans trois macro-zones : Green world, Pavillon world et Water world. Plus de 150 pays seront représentés et 28 millions de visiteurs sont attendus à l'événement. Le Pavillon France, dont l'ambition est de faire rayonner les innovations et les savoirs faire français, sera implanté dans la zone « Inspirer des vies » (Empowering lives), en proximité du Pavillon du Japon et de l'entrée principale de l'Exposition universelle.

Plus d'informations : www.franceosaka2025.fr



Contacts Presse

CEFJ

- Mme Noriko Carpentier-Tominaga - Déléguée Générale : 06 64 13 47 64 - ntominaga@cefj.org

COFREX

- Caroline Le Got : cofrex@hkstrategies.com
- Nathalie Mercier : nathalie.mercier@cofrex.fr
- Mélissa Reymond : melissa.reymond@cofrex.fr